

undefined - lundi 28 novembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Un beau succès pour le 32^e Salon des Vins



Le stand des beaujolais, animé par un propriétaire de Villié-Morgon (Rhône).

Le Salon des vins de Creys-Mépieu s'est tenu ce samedi 26 et ce dimanche 27 novembre à la salle des fêtes du hameau de Faverges. Le but du président de cet événement, Christophe Bourg, et de son équipe, était double : d'une part, présenter des viticulteurs et des producteurs régionaux aux clients, et de l'autre, contribuer aux travaux du centre Léon-Bérard, un hôpital lyonnais spécialisé dans le traitement des cancers.

Cette année, une trentaine d'exposants se partageaient l'espace de la salle des fêtes et proposaient les meilleurs produits : vins, liqueurs, bières, mais aussi macarons, charcuterie, fromages, escargots, huîtres, sardines et même du thon en conserve. Un nombreux public a répondu présent à cette invitation tout au long des deux journées.

Samedi, en fin de matinée, un chèque de 5 000 € a été remis au directeur du centre Léon-Bérard, Thierry Durand. Dans son discours, ce dernier a rappelé l'importance de ces dons pour participer au développement des thérapies anti-cancer et aux investissements nécessaires. La recherche actuellement s'intéresse particulièrement à la luminothérapie, qui semble permettre de relancer le système immunitaire. Dans leurs allocutions, Olivier Bonnard pour la commune et le Département ainsi que Nathalie Péju pour la Région, ont insisté sur l'engagement local et régional autour de ce type de partenariat. Comme d'habitude, c'est un salon généreux qui vient de fermer ses portes. Il s'inscrit parmi les rendez-vous incontournables du canton.

Creys-Mépieu est une commune rurale d'une surface de près de 3 000 hectares, avec une grande partie de bois et de forêts et un grand nombre de sentiers pédestres. En marge du

salon, dimanche matin, les organisateurs proposaient des mini-randonnées, une de 4 km et une de 6 km, pour permettre aux visiteurs de découvrir les alentours du village.



Thierry Durand vient de recevoir le chèque de 5 000 € des mains de Gilles Vidon.



Le stand de la Ferme des Quatre Saisons, spécialiste des courges et des butternuts, était riche en couleurs.



Le stand des champagnes était l'une des principales attractions.

